

BAS-EN-BASSET Le tournoi de foot à 7 du BAC a été une réussite

Samedi après-midi, le BAC (Basset Athletic-club) organisait un tournoi de football avec les règles du foot à 7, deux fois 10 minutes.

En prime, le billet gagnant de la tombola permettait de remporter le maillot de Loïc Perrin, capitaine de l'ASSE et signé de tous les joueurs du club. Il avait été récupéré par Alain Blachon, entraîneur adjoint du club stéphanois, originaire de Bas-en-Basset. Huit équipes (L'USB 1 et 2, le BAC 1 et 2, les Metallos, Rhanchevoux, ASTRV de Firminy et la SAS Mignot, de Monistrol-sur-Loire) étaient engagées dans des matches où a régné le fair-play. Tous ont été récompensés en fin de partie.

À la mi-temps, les jeunes du club se sont mesurés avec des face à face avec les gardiens



■ Les organisateurs posent avec le maillot de Loïc Perrin. Photo Serge Français

(trophée pitch).

En fin de tournoi, un match de gala s'est ensuite joué entre les anciens du club contre la nouvelle vague.

Avant que les 80 convives s'installent pour déguster un excellent chili con carne, à

l'abri, sous un chapiteau, des coupes ont été remises pour la plus belle coupe de cheveux, le plus beau raté, et le trophée du meilleur joueur, remis par les vétérans du BAC.

Les vainqueurs : 1. USB 1 ; 2. BAC 2 ; 3. ASTRV. ■